



No invitan a Felipe VI a toma de posesión de CSP

Excluyen a Rey y España truenena

Decide Gobierno de Pedro Sánchez no enviar a ningún representante

REFORMA / STAFF

El equipo de Claudia Sheinbaum no invitó al Rey Felipe VI a la toma de posesión de la Presidencia, por lo que el Gobierno de España decidió no enviar a ningún representante a la ceremonia.

Las autoridades españolas calificaron de inaceptable que no se invitara al Rey a la ceremonia del primero de octubre en la Ciudad de México.

En un comunicado, el Gobierno de Pedro Sánchez informó que debido a tal exclusión, España "ha decidido no participar en dicha toma de posesión a ningún nivel".

La Cancillería mexicana había informado que invitó a todos los países a la investidura de Sheinbaum, a excepción de Ecuador y Perú, con quienes rompió relaciones.

Incluso el líder ruso, Vladimir Putin, fue invitado, pero informó que no asistiría ya que Ucrania pidió que fuese arrestado si visitaba México.

Medios españoles difundieron que México invitó al Presidente del Gobierno español, el socialista Pedro Sánchez, pero no al Monarca.

El Rey Felipe VI asistió a



RECLAMOS Y PAUSAS

Mar. 2019. AMLO envía carta al Rey Felipe y reclama perdón por los abusos en la Conquista en México.

Sept. Ningún enviado de España asiste a los 200 años de la Independencia de México.

Dic. AMLO culpa a los conquistadores españoles de traer la corrupción a México.

Ene. 2022. Acusa a empresas españolas de cometer abusos, como si se tratara de una segunda conquista.

Feb. México "pausa" las relaciones con España por el "contubernio y promiscuidad económica, política, en la cúpula de los Gobiernos".

Mar. 2024. "El Rey recibe a todos los que van a quejarse. No hay buena relación", dice AMLO.

la investidura de Andrés Manuel López Obrador en 2018. Sin embargo, el tabasqueño atacó al Monarca a lo largo de su sexenio y le exigió pedir perdón por la conquista.

En marzo, AMLO admi-

tió que no había buenas relaciones con el Rey de España, de quien dijo se dedicó a recibir a opositores a su Gobierno, mientras que su administración no permitió que operaran en el País "empresas españolas consentidas o favoritas, como Iberdrola, Repsol y OHL" e incluso, decretó "una pausa" en las relaciones de los dos países.

El 18 de julio, tras la victoria de Sheinbaum, AMLO dijo que la virtual Presidenta tendría la oportunidad de "reactivar la relación con España" y levantar la pausa.

"No es ruptura, es pausa, sencillamente no nos entendimos y ahora que se den los cambios, hay oportunidad con la Presidenta Claudia Sheinbaum, que es una mujer muy inteligente, muy respetuosa, muy fraterna y además conocedora de la historia de México y del mundo, sabe lo que significa la relación con España, histórica, cultural, económica", dijo el Mandatario.

López Obrador incluso consideró que en el próximo sexenio habrá mucha apertura en materia de política exterior y continuará la política de respeto a la soberanía de otras naciones.

SERÁ DESCANSO OFICIAL
EL 1 DE OCTUBRE



Oscar Mireles

EN SINTONÍA. Luego de la pugna sexenal de AMLO con el Rey Felipe VI, España reveló que no fue invitado a la toma de posesión de Sheinbaum.